

Die Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Frankfurt
verabschiedet sich von

Prof. Hans Dieter Resch

* 23. Januar 1932 † 29. Juni 2022

Er lehrte seit 1969 an der Hochschule und war
zwanzig Jahre lang von 1975 bis 1995 ihr Rektor. Er hat die
Hochschule maßgeblich vorangebracht, setzte räumliche
Erweiterungen für Lehre und Bibliothek durch. Als Dirigent,
Komponist und Musikpädagoge gab Hans Dieter Resch dem
Musikleben in Frankfurt wichtige Impulse.

Die Hochschule trauert um ihren ehemaligen Rektor,
Kollegen und Lehrer. Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Prof. Elmar Fulda
Präsident der HfMDK